
28. Vereinsjahr

Jahresbericht 2020 für die Hauptversammlung 2021 (Briefliche Stimmabgabe aufgrund
von COVID-19)

Das erste Jahr des Co-Präsidiums stand voll und ganz im Zeichen von Covid-19. Der Vorstand war in
dieser ausserordentlichen Situation gefordert und hat erst über die Verschiebung der HV im März, dann
anfangs Sommer zu einer schriftlichen Durchführung der HV 2020 entschieden.
Das neue Co-Präsidium Christopher Stowasser und Patrick Vogel haben sich zusammen mit dem
Vorstand Roland Akeret, Susanne Bader, Markus Gilomen, Irene Graf, Daniel Graf, Marco Kellenberger,
Miriam Tarachini und Michel Wyss zu fünf, meist virtuellen, Vorstandssitzungen getroffen. Bei diesen
wurden die Anlässe und Aktivitäten koordiniert. Susanne Bader verlässt den Vorstand per Ende des
Vereinsjahres, ihr gilt ein herzliches Dankeschön für die geleistete Arbeit und die alljährliche Organisation
der Weihnachtsbeleuchtung.

Der Wabern-Leist hat per 31.12.2020 488 Mitglieder, darunter 47 KMU.

Durchgeführte Aktivitäten und Anlässe

● Zwei Anlässe “Hereinspaziert”: Pizzeria Pizzalpina und das Wabernstöckli
● KMU Newsletter zum Thema Corona Soforthilfe
● (Kleines) Heiteres Strassenfest vom 12. September 2020
● Pop-up bar Bernau an 10 Donnerstagen vor und nach den Sommerferien 2020.
● Weihnachtsbeleuchtung Seftigenstrasse

Ausserdem hat sich der Vorstand an der Jahresversammlung des Vereinskonvents und am jährlichen
Vernetzungstreffen der Könizer Ortsvereine und Quartierleiste beteiligt.

AG Bau und Planung
● Ufersanierungsprojekte (Dählhölzli-Eichholz, Elfenau-Nessleren): Einsatz für den Dialog

zwischen Kanton/Gemeinde und Bevölkerung namentlich für das Projekt Dählhölzli-Eichholz, wo
Wabern (voraussichtlich im Winter 2022/23) durch Baustellenverkehr tangiert sein wird;
Teilnahme an den Infoveranstaltungen.

● Mitwirkungseingabe zum Regionalen Gesamtverkehrs- und Siedlungskonzept RGSK 21.
● Sanierungsetappen Seftigenstrasse inkl. Tramverlängerung: Diskussion von Projektunterlagen

und Engagement für eine intensivierte, breitere Mitwirkung.
● Villa Bernau: erfolgreiche Unterstützung bei der Lösungsfindung zwischen Gemeinde und Bernau

in Bezug auf bauliche Massnahmen (Teilabbruch Umgebungsmauer) wegen
behindertengerechtem Ausbau der Bushaltestelle.

● Teilnahme an den Informationsanlässen der Direktion Planung und Verkehr der Gemeinde Köniz
(bzw. Corona-bedingt Review der Web-Präsentationen) und Diskussion der für Wabern
relevanten Projekte.

AG Umwelt
● Heckenpflege am Nesslerenwald und Auslichtung an der Schnydereglungge.
● Unterhalt Sitzbänke des Wabern-Leistes.

Herzlichen Dank!
Wir danken allen, die sich im vergangenen Jahr für den Wabern-Leist engagiert, ihn unterstützt oder
seine Anlässe besucht haben. Ein besonderer Dank geht an:

● Die Mitglieder der AG Bau und Planung, die nicht im Vorstand vertreten sind: Christina
Aebischer, Balthasar Marx, Pierre Pestalozzi und Nina Simonett.



● Die Mitglieder der AG Umwelt, die nicht im Vorstand vertreten sind: Karin Eggli, Barbara Fischer,
Silvia Frey, Felix Frey, Rolf Graber, Hansruedi Häni, David Schmid und Bruno Wallimann.

● Franziska Rippstein und Christian Rehmann für die Revision der Jahresrechnung.
● Das Redaktionsteam des WabernSpiegels.

● Silvia Lüthi für die Betreuung der Wetterstation am Dorfschulhaus.
● Alle Spenderinnen und Spender, welche die Weihnachtsbeleuchtung ermöglichen.
● die Gemeindebehörden und die Leiste Gurtenbühl, Spiegel und Liebefeld für die gute und
angenehme Zusammenarbeit.
● Wyss Liegenschaften GmbH und Gurten - Park im Grünen für die Sitzungsräumlichkeiten.

Aussichten für 2021

Wer hätte gedacht, dass die Corona Pandemie unser Vereinsleben auch 2021 stark beeinflussen wird.

Wie ihr aus der Beilage entnehmen könnt haben wir wiederum spannende KMU’s gefunden die am
Hereinspaziert mitmachen werden. Falls diese nicht durchgeführt werden können werden wir auf
www.wabern-leist.ch darüber informieren.

Über die Durchführung des Fondue-Abends werden wir je nach Situation im Herbst entscheiden.
Gemeinsam mit der Villa Bernau wird die Pop-Up Bar wahrscheinlich wieder durchgeführt, das OK freut
sich über einen regen Besuch und Austausch. Ebenfalls ist das Heitere Strassenfest zur Zeit in Planung.

Wir hoffen, dass die Aktivitäten wie geplant durchgeführt werden können und zählen auf euer
Verständnis, falls das eine oder andere kurzfristig ausfällt oder angepasst werden muss.

Wabern, im April 2021 Der Vorstand


